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「#どうして解散するんですか？」の事実関係について 

関係者各位 

平素より大変お世話になっております。 

ニュースなどで既にご存知と思いますが、この度は弊団体代表理事である青木大和による一連の騒
動により、様々な方にご迷惑をおかけしておりますこと、心より深くお詫び申し上げます。 

青木が謝罪文にて説明致しました通り、彼個人の活動として「#どうして解散するんですか？（ 
http://why-kaisan.com ）」というサイトを立ち上げ、小学４年生の中村として解散に対する様々
な声を集めたことは事実です。 
しかし、弊団体としてはこれらの活動に関しまして一切関与しておりません。一部で噂されており
ます団体の疑惑については、以下に事実関係を説明させていただきます。 

まず、[why-kaisan.com]と同日にドメイン登録された[why-kaisan.jp]の登録者名が「NPO法人僕
らの一歩が日本を変える。」となっていた点です。 
本人にも確認を行いましたところ、青木がドメイン[why-kaisan.jp]を取得する際に、弊団体のド
メイン取得サービス「お名前.com」アカウントをそのまま使用していたことが発覚致しました。
また、[why-kaisan.com]、[why-kaisan.net]、[why-kaisan.org]に関しましても同様に取得して
おりました。 
ドメイン取得の登録名は弊団体名になっておりますが、取得・使用および決済はすべて青木個人
となっております。団体としては一切関与しておりません。 
ドメインに関しましては、青木の個人アカウントに移管する作業を既に行っております（11月23
日 9:00現在、技術的問題により[why-kaisan.org]のみ移管作業中）。 

別紙のスクリーンショットで、青木個人が取得・決済したことをご確認ください。 

次にNPOの法人格が正当なものかという疑惑が御座いましたが、弊団体は東京都認証の特定非営
利活動法人です。 
以下をご確認いただけますと幸いです。 



 
繰り返しになりますが、今回の一連の騒動に関して弊団体は関与しておりません。その点だけは
お間違いのなきようご理解いただければと思います。 

そして代表理事である青木の行動が多くの人にご迷惑・ご心配をおかけしてしまったという事実、
それを組織として事前に制御できなかったことに関しましては反省し、今後改善して参ります。 

最後に、代表青木の処分に関してです。 
青木本人から代表理事辞任の意向があり、弊団体はそれを受理致しました。新代表が決定するま
では、現副代表理事の後藤が代表代行を行い、団体を統括致します。 

日頃から応援してくださる皆様の期待を裏切る形になってしまったことを改めてお詫び申し上げ
ます。 

NPO法人 僕らの一歩が日本を変える。 
運営一同 



別紙


